



Grupo Municipal del PSOE en el Ayuntamiento de Palencia

**Palencia 27 de Febrero de 2012**

## **El PSOE en el Ayuntamiento de Palencia lamenta el recorte para los emprendedores en el año 2012**

**A pesar de asegurarse desde el PP que su prioridad es el empleo, los hechos demuestran que aplica drásticos recortes a las iniciativas empresariales**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Palencia ha mostrado su disconformidad respecto a las subvenciones previstas desde el consistorio para la creación de nuevas empresas y para el estímulo de la capacidad emprendedora en la Zona Urban-Palencia que se reducen de 139.000 euros en el año 2011 a 90.000 euros en el año 2012.

En la Comisión de Empleo, Desarrollo Económico e Innovaciones el Grupo de Gobierno del PP, dictaminó las propuestas del Programa de subvenciones para la creación de nuevas empresas “Palencia Desarrollo Local 2012” y del “Programa para el estímulo de la capacidad emprendedora en la ZONA-URBAN DE PALENCIA.”

El Programa para la creación de nuevas empresas, llamado “Emprende” con anterioridad sufre un severo recorte al pasar el presupuesto de 69.000 euros en el 2011 a 50.000 euros en el 2012, con una disminución del 34 por ciento.

El Programa para el estímulo de la capacidad emprendedora en la ZONA URBAN-PALENCIA, sufragado al 70 por ciento con Fondos Europeos, para los barrios del Ave María y el Cristo, disminuye muy acusadamente pasando de un presupuesto de 70.000 euros en el año 2011 a 40.000 euros en el 2012, con una disminución de más de 40 por ciento. Aunque en este Programa, a petición de Grupo Socialista, hubo un compromiso de incrementarlo si fuera preciso.

El Grupo Socialista, lamenta profundamente estos recortes en un tema tan sensible como es el apoyo a los emprendedores y a la creación de empleo, que pone en evidencia al Grupo de Gobierno del PP, quien afirma de palabra que su prioridad es el empleo, cuando los hechos demuestran tozudamente, que aplica drásticos recortes a las ayudas para los emprendedores y para la creación de nuevas empresas, al igual que ha hecho con el comercio palentino.